

Kloten, 20. Mai 2016

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die lieben Worte und die berührende Anteilnahme zum Abschied von unserer lieben

Hanna Hegner-Brunner

Danken möchten wir für die tröstenden Worte und die Musik zum Abschied in der Kirche, für die wundervollen Blumen und grosszügigen Spenden an die ländliche Familienhilfe. Wir danken für die vielen liebevollen Besuche, die einfühlsame Begleitung, die professionelle Pflege und Betreuung. Durch diese Unterstützung durfte Hanna – so, wie sie es sich gewünscht hatte – möglichst lange zu Hause bleiben und in unserer Mitte sterben.

Die Trauerfamilie